

Consejo del Salmón

Advierten estancamiento de la industria

La industria del salmón es una industria clave para la economía y desarrollo de nuestro país convirtiendo a Chile en el segundo productor a nivel mundial y aportando directamente un promedio cercano al 18% del PIB en las tres regiones del sur. Sin embargo, y pese a su enorme potencial como impulsora del desarrollo y bienestar de las regiones del sur austral, es una industria que se encuentra estancada desde el año 2020. Esta es una de las principales conclusiones del cuarto Reporte de Impacto Sostenible del Consejo del Salmón, gremio que reúne a cinco de las principales empresas productoras que operan en Chile: AquaChile, Australis Seafoods, Cermaq, Mowi y Salmones Aysén.

El informe, donde se detallan las cifras, proyectos y acciones que revelan la contribución efectiva de las empresas socias en los ámbitos medioambiental, social y económico durante 2023, revela



El gremio firmó un acuerdo de cooperación con la Asech.

que de los 145 indicadores sondeados, hay un número importante que se mantiene o incrementan positivamente. Sin embargo, hay 25 que registran una baja, en su mayoría aquellos relacionados con la disminución en las dotaciones de las empresas -afectando el empleo del sur austral y en consecuencia, el encadenamiento productivo-, y, por otra parte, con el cierre de plantas y centros de cultivo.

Acuerdo de cooperación con emprendedores

En un paso decisivo hacia el fortalecimiento de las relaciones entre la industria del salmón y el sistema emprendedor chileno, el Consejo del Salmón y la Asociación de Emprendedores de Chile (Asech) firmaron un convenio de colaboración, cuyo objetivo es impulsar la capacitación y el crecimiento de las pequeñas y medianas empresas (pymes) ligadas a esta industria.

El acuerdo busca promover la transferencia de conocimientos y herramientas en áreas clave como la gestión empresarial, el marketing y el capital humano, esenciales para el crecimiento sostenible de las pymes y el fortalecimiento de la industria del salmón.

Jorge Welch, presidente de Asech, destacó la relevancia de esta colaboración, explicando que "la industria del salmón genera una cantidad de actividad significativa, de la cual una gran parte son pymes y emprendimientos. Lo que más les falta a este ecosistema son herramientas de gestión y capital humano, y ahí es donde Asech puede aportar con capacitaciones y herramientas que les permitan ser mejores empresas".